

Cast en scène ça déménage !

Le festival de théâtre de Cast existe depuis 2005. Jean-Christophe Barc, breton d'origine, vivant à Paris revient dans la région, plus particulièrement à Cast où il avait une résidence secondaire.

Jean-Christophe Barc est un artiste, co-fondateur de Cast en scène. Ce projet d'un festival de théâtre naît notamment d'une discussion avec le maire de Cast Jacques Gouérou. « **Ca s'est monté comme, on nous disait qu'on allait se ramasser et on a été très heureux car ça a bien marché** », déclare Jean-Christophe Barc.

Cette année l'ambiance se veut plus familiale : les artistes habitués du festival sont donc présents pour cette 10^e édition. D'ailleurs la bonne entente entre les acteurs est palpable. Joie et bonne humeur semblent être au rendez-vous.

Jean-Christophe Barc

Il est passé par un conservatoire de province et a ensuite été aux écoles de théâtre du cours Florent et du cours Galabru. Dans les années 90 il commence sa carrière. Son premier emploi : comédien au parc Astérix. Depuis il en a eu des rôles : à la télévision, au théâtre, au cinéma !

Le « roman-photo » c'est kitch

La comédie a été créée par Anne-Lise Barré et Jean-Christophe Barc. Il y aura en tout deux représentations de cette pièce : une le samedi 5 juillet à 20 h 30 et l'autre le dimanche 6 juillet à 17h.

Écrite il y a deux ans, ce sera la première fois qu'elle sera représentée. « **J'aime bien qu'il y ait une pièce en création ici, à Cast** », annonce Jean-Christophe Barc. « Roman photo » devrait ensuite être présentée à Paris en octobre.

L'artiste Anne-Lise Barré, est à l'origine de la genèse de la pièce. Elle a déjà fait du roman-photo et « elle » ne le cache pas. « **Beaucoup de comé-**



L'équipe de Cast en scène ainsi que les acteurs de la pièce «roman photo»

diens ont honte de dire qu'ils ont fait du roman-photo », affirme-t-elle. De ce tabou dans le monde artistique est née la pièce. Cette comédie burlesque met en scène un couple en pleine crise de la quarantaine : elle est photographe de natures mortes et lui est décorateur d'intérieur. Ils ne s'épanouissent plus dans leur vie professionnelle et sont tous les deux très frustrés. Ils décident alors de se lancer dans le roman-photo : une aventure qui s'annonce comique.

C'est une « farce », « on ne fait pas passer de messages, on ne dénigre pas le roman-photo », stipule Jean-Christophe Barc. Le but ici « est de tenir le public en haleine, c'est bien de faire vivre le spectacle », ajoute-t-il.

Deux autres pièces seront jouées « La salle de bain », d'Astrid Veillon est une comédie. Cinq femmes, qui ont des âges différents vont se retrouver dans une salle de bain et vont se

laisser aller au bavardage féminin... « Tu ne penses vraiment qu'à ça », est une pièce écrite par Vincent Varnier. Elle présente le cheminement du couple. « **C'est tout ce qu'on a vécu, on s'y retrouve forcément** », déclare Jean-Christophe Barc.

Pour plus d'informations, <http://www.castenscene.com/bienvenue/>

Juliet VERBIGUIE

La plor

Ils étaient 1
mais les él



Pour les élèves

Chaque ar
Alain Quidé
tion physiq
de l'Aulne,
plongée av
s'est dérou
niers a tout
lier. « **Vous
chose, a af
élèves de 1
cien consei
jardins et pi
tuellement,
de la plong
masque-tu
semi-échev
qu'ils avaic
activité.** »

Un gro

Dès septel
marque un
au niveau
dans sa cl
des difficul
blèmes de
plus celui
plutôt celui
défi persor